



Viaja en "austeridad" a Europa Gerardo Noroña

Gerardo Fernández Noroña, vocero de la precandidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, desató críticas en redes sociales, luego de darse a conocer una foto de su viaje navideño por Europa.

A través de redes sociales, los usuarios criticaron el viaje "austero" del diputado con licencia del Partido del Trabajo, "por lo menos ponte a trabajar como se debe y dejar de vivir de los erarios" y "Gastar dinero en los jardines europeos es vergonzante".

Desde su cuenta de X, el comunicador López Doriga compartió la fotografía posando junto a su pareja. De fondo se ve un villa de estilo europeo y un clima característico de la temporada.

Tras darse a conocer la imagen y los comentarios, Noroña publicó: "Oye su alteza chayotísima, López Dóriga, esa foto es de hace un año, en París. Estoy en Roma camino a Nápoles. Por lo menos maneja información veraz".

Mientras que la diputada federal del PAN, Teresa Castell, publicó la foto acompañada de este comentario, "colchoneeeees, estufaaaaaaaas, refrigeradoreeeees o fierro viejo que vendaaaaaa, el ropavejero más "austero" de México. El corruptazo e hipócrita de Fernández Noroña. Las cuentas no salen ni para los coches que tiene y menos para los lujos que se da".

Por lo que el diputado con licencia le respondió, "pues haz la denuncia en lugar de insultar. No sé si eres honesta, lo dudo; pero lo que sí puedo probar es que eres una oportunista política. Te hiciste pasar por Independiente para ayudar al fraude electoral de Alfredo del Mazo hace seis años. Hoy eres paniaguada. Esfúmate".

<https://www.cronica.com.mx/nacional/viaja-austeridad-europa-gerardo-norona.html>